

Firma Venezuela convenio con Naciones Unidas para protección de refugiados



Caracas, 8 dic (RHC) La Defensoría del Pueblo de Venezuela firmó un tercer convenio con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, para fortalecer la atención a las personas que solicitan protección y condición de refugiado en ese país.

El defensor del pueblo, Alfredo Ruiz, precisó a la prensa que los acuerdos entre la nación sudamericana y el organismo internacional están vigentes desde 1991, y en esta ocasión renuevan quinientas actividades de capacitación para los funcionarios del sector y los promotores de servicio comunitario.

Detalló que además, se fortalecerá la Escuela Nacional de Derechos Humanos, con la idea de dar una mejor recepción a casos de refugiados y que sea lo más eficiente posible. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178449-firma-venezuela-convenio-con-naciones-unidas-para-proteccion-de-refugiados>



Radio Habana Cuba